

PENSÉES

Dieu est aux deux bouts de la vie : au point de départ, comme créateur ; au point d'arrivée comme juge. Il est de plus au milieu, comme médiateur, et il se nomme Jésus-Christ.

“ L'épreuve d'une vertu solide, a dit Massillon, c'est l'adversité. ” Mais il y a une contre épreuve ; c'est la prospérité. Tel qui sait être pauvre ne saurait peut-être pas être riche ; et tel qui est un bon riche ne serait peut-être qu'un mauvais pauvre.

La liberté de penser tolère rarement la liberté de croire. C'est un grand malheur de n'avoir jamais été malheureux.

L'humilité de quelques uns consiste à s'ignorer : celle de beaucoup d'autres consisterait à se connaître.

Prier, c'est crier. Crions à Dieu !

La vraie beauté est toujours simple ; la vraie simplicité est toujours belle.

Un chrétien qui ne médite pas, c'est un homme qui ne se nourrit point : il meurt peu à peu d'inanition.. Celui qui se borne à méditer est semblable à l'homme qui se nourrit mais qui ne fait point d'exercice, qui ne développe pas, en les dépendant, les forces acquises.

La Foi aperçoit Dieu, l'Espérance s'élève vers lui, la Charité le possède.



AVIS

Nous sommes heureux d'annoncer à nos lecteurs la prochaine publication d'une nouvelle brochure du R. P. Couët sur la Franc-Maçonnerie. Ce sera le complément d'une première brochure qui a paru sur le même sujet et qui a été très-remarquée, non-seulement au Canada, mais dans les pays d'Europe.